

Premiere für Skimarathon ab Vesser

Bereits mehr als
380 Anmeldungen

Vesser. Die Rennsteiglauf GmbH beginnt das neue Sportjahr am 17. Januar 2015 mit einem sportlichen Paukenschlag. Um 10 Uhr fällt der Startschuss zur Premiere des Thüringer Skimarathon der IKK Classic, wird mitgeteilt. Vom Suhler Ortsteil Vesser geht es im klassischen Stil durch das Unesco Biosphärenreservat Vessertal – Thüringer Wald bis in das Wintersportzentrum Oberhof.

Eingeläutet wird das Spektakel am Vortag ab 17 Uhr mit einer Kloßparty in Oberhof sowie dem Eröffnungstalk mit dem Deutschen Skiverband und prominenten Teilnehmern.

Die Rennsteiglauf GmbH konnte für den Skimarathon bereits über 380 Meldungen bestätigen. Die Sportler können sich auf ein winterliches wie anspruchsvolles Abenteuer am Rennsteig und ihre Begleitung auf ein umfangreiches Rahmenprogramm freuen, heißt es.